

## RESEÑA DE LAS ACTIVIDADES DESARROLLADAS DURANTE 2023

De conformidad con el artículo 5 del Estatuto de la Fundación Bolsa de Comercio de Buenos Aires, la dirección institucional estuvo a cargo de su Junta Directiva, cuya nómina de autoridades se designó en la reunión de Consejo de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires del 31/05/23, y se constituyó en la sesión de la Fundación del 07/06/23. A continuación se transcribe el detalle de sus integrantes:

<i>Presidente</i>	Adelmo J. J. Gabbi
<i>Vicepresidente</i>	Cristiano S. A. Rattazzi
<i>Secretario</i>	Alejandro Fadanelli
<i>Tesorero</i>	Fernando A. Díaz

<i>Miembros</i>	Jorge A. Collazo
-----------------	------------------

Jorge A. Levy  
Augusto Darget  
Enrique H. Picado  
Alejando A. Pache  
Román G. Jáuregui  
Catalina Menéndez  
Roberto Álvarez  
Clara Navarro Viola  
Enrique A. Antonini

<i>Revisores de Cuentas</i>	Alberto G. Maquieira
-----------------------------	----------------------

Patricia S. Jacob  
Gonzalo Secchi

Por su parte, el Comité Ejecutivo de la Fundación condujo el desarrollo de las actividades llevadas a cabo durante el año, que conforman esta reseña. Sus cinco miembros fueron: Jorge A. Levy (Presidente), Enrique A. Antonini (Vicepresidente), Román G. Jáuregui (Secretario), Catalina Menéndez y Clara Navarro Viola (Miembros). En la coordinación académica, se desempeñó el licenciado Manuel Oyhamburu, Jefe de la Gerencia de Difusión y Desarrollo de Mercado de Capitales de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires.

## ACTIVIDADES

Dando seguimiento a diversos proyectos iniciados durante el año anterior, en 2023 la Fundación llevó a cabo nuevas actividades que complementaron las acciones tradicionales, siguiendo los lineamientos del Plan Trienal de Actividades, aprobado por la Junta Directiva, el 31 de marzo de 2022.

A lo largo del año, se capacitó a más de 1.000 participantes a través de cursos y programas de formación.

Con el objetivo de ampliar las temáticas tratadas, se organizaron dos seminarios sobre finanzas conductuales y sesgos cognitivos, uno de ellos en el marco del ciclo de charlas "Ellas Invierten".

En la misma línea, durante la Semana Mundial de los Inversores, la Fundación y la Universidad del CEMA compartieron nuevamente un espacio, ofreciendo una actividad donde se analizaron diferentes frases y párrafos de libros clásicos en finanzas y de renombrados inversores, centrándose en la filosofía de inversión y el comportamiento de los agentes económicos en los mercados. La charla se impartió en modalidad dual, con presencia de público y transmisión a través de Zoom. La modalidad dual se ha vuelto cada vez más frecuente y demandada por el público, motivo por el cual la Fundación está trabajando en este formato de manera más extensa.

Un punto destacado de lo realizado en 2023 fue el regreso de las clases al Recinto Principal de la Bolsa. La primera clase del Curso para Inversores Bursátiles se dictó nuevamente en el Recinto, con la participación de 293 inscriptos.

En cuanto al prestigioso Curso Avanzado sobre Mercado de Capitales: Estrategias de Trading, contó con 62 inscriptos, de los cuales 26 fueron Socios de la Bolsa, que recibieron becas por parte de la Fundación. Después de la cursada, se llevó a cabo un examen opcional, al que se presentaron 26 alumnos, de los cuales 23 aprobaron la evaluación.

Los 23 alumnos que aprobaron el examen fueron distinguidos con la entrega de sus diplomas en un emotivo acto celebrado en la Sala de Comisiones de la Bolsa de Comercio. La ceremonia contó con la destacada presencia del Presidente y Secretario de la Bolsa y la Junta Directiva de la Fundación, y el Vicepresidente y Secretario del Comité Ejecutivo, quienes llevaron a cabo la entrega de diplomas.



Finalmente, durante el transcurso de 2023, la ceremonia de entrega de distinciones a los estudiantes con los mayores promedios en el nivel medio, con orientación en Economía y Administración, también retornó al Recinto Principal de la Bolsa. Con el mismo entusiasmo que ha caracterizado este evento durante los últimos 61 años y un renovado deseo de consolidar la educación como motor de cambio y progreso en la sociedad, la Fundación honró a 60 jóvenes. Estos destacados estudiantes demostraron dedicación al estudio y un espíritu de superación personal durante su paso por el colegio secundario.

La Fundación mantiene un firme compromiso con la educación financiera, el estímulo al estudio en la juventud y la promoción de la actividad bursátil en diversos sectores de la comunidad. Con estos principios como referencia, y preservando la responsabilidad y el profesionalismo que nos caracteriza, iniciamos con entusiasmo nuestras labores para el año 2024.

Durante el último año, se desarrollaron diversas actividades. A continuación, se presenta un resumen de algunas de las más destacadas:

- *Curso de introducción al Mercado de Capitales para estudiantes universitarios*

Para iniciar las actividades académicas del año, la Fundación organizó una capacitación básica y gratuita, de cuatro clases on line, para estudiantes regulares universitarios, sin distinción de carrera.

Se impartieron nociones básicas sobre temas relativos a las finanzas personales y la administración de ingresos-egresos; emprendedurismo e inversores ángeles; la inversión bursátil y la Economía en el Mercado de Capitales.

La actividad generó gran interés, circunstancia que se reflejó en la rapidez con la que se completaron las vacantes.

- *Cursos intensivos sobre Mercado de Capitales*

Con el fin de brindar conocimientos básicos sobre los principales temas que involucra el funcionamiento del mercado bursátil, en un breve período, se realizó una primera edición de este programa, de ocho clases virtuales, en tiempo real, para público en general.

La Fundación otorgó becas totales y parciales a funcionarios de la Comisión Nacional de Valores.



En atención a que las vacantes se cubrieron una semana antes del inicio del curso y a las numerosas consultas de interesados en participar, la Fundación organizó una segunda edición, que contó con un importante número de inscriptos.

- ***Programa Inicial de Inversión Bursátil, con aplicación a las Finanzas (PIIB)***

Con vacantes completas en un breve período de inscripción, se llevó a cabo el PIIB, en forma remota, con clases en vivo.

El temario incluyó temas relativos a la administración de las finanzas personales y la utilización de herramientas para el cálculo financiero; la operatoria en Bolsa y los instrumentos de inversión; los aspectos impositivos vinculados a las finanzas personales y las características de los fondos comunes de inversión.

Las últimas dos clases estuvieron destinadas a la interacción de los participantes en un taller integrador sobre alternativas de inversión en el contexto actual.

- ***Charla "Perspectivas económicas y financieras en 2023" y entrega de diplomas a los egresados del curso avanzado***

La Fundación convocó a los egresados del curso avanzado *Estrategias de Trading* y del programa *Aprendiendo con los protagonistas*, ambos de la edición 2022, para participar de la charla de referencia y entrega de diplomas a quienes aprobaron el examen del curso avanzado.

El encuentro se llevó a cabo en la Sala de Comisiones de la Bolsa, con la participación de los docentes Claudio Zuchovicki, Gustavo Neffa, Rubén Pasquali y Manuel Oyhamburu, quienes intercambiaron axiomas y conceptos siempre vigentes en el mercado de capitales a partir de experiencias personales y profesionales.

La actividad incluyó una recorrida guiada por las instalaciones de la Bolsa.

- ***Curso intermedio sobre Mercado de Capitales***

A fin de profundizar los conocimientos impartidos en capacitaciones anteriores, de nivel introductorio, se organizó el curso intermedio, con un formato de catorce encuentros (el primero, presencial, y los restantes,



virtuales), en los que se trataron las siguientes temáticas: información básica para empezar a operar en bolsa, títulos de renta fija y análisis técnico y fundamental y opciones.

Entre los inscriptos se registraron público en general, con conocimientos previos en temas del funcionamiento del mercado de capitales y los instrumentos que se operan como así también, egresados de los cursos básicos de la Fundación (PIIB, Intensivo e Inversores Bursátiles Nivel General).

- *Participación en la Semana Global del Dinero- 2023*

Un año más, la Fundación se sumó a la tarea de Junior Achievement Argentina para difundir la nueva edición de la *Global Money Week*, bajo el lema “Planificá tu dinero, plantá tu futuro”, a través de su apoyo institucional y colaboración en esta campaña anual y mundial tendiente a concientizar sobre la importancia de que los jóvenes adquieran nociones financieras desde temprana edad, desarrollando los conocimientos, habilidades y aptitudes necesarios para tomar decisiones financieras sólidas que redunden en su bienestar y el de sus comunidades.

- *Charla sobre Finanzas conductuales y sesgos cognitivos en las decisiones de inversión*

Con la participación de un numeroso grupo de asistentes, se llevó a cabo esta charla, a cargo del economista Alejo Rodríguez Cacio, luego de que la licenciada Clara Navarro Viola, en representación de la Fundación, realizara la apertura de la actividad.

A partir de la premisa de que los sesgos cognitivos pueden perjudicar nuestras elecciones a la hora de invertir, el expositor compartió diversos conceptos sobre cómo funciona la psicología de las personas en el momento de invertir, y cómo ésta puede ayudar o perjudicar al inversor cuando pretende tomar una buena decisión.

Hubo gran interés por parte de la audiencia, formada por invitadas del grupo de mujeres que participan habitualmente de los Ciclos “Ellas Invierten” y asistentes a las últimas capacitaciones desarrolladas.



- ***Curso corto: Selección, administración y gestión de cartera de acciones***

La elección de la temática a desarrollar en este curso breve surgió de los resultados de las encuestas que la Fundación realizó a través de sus redes sociales y opiniones de egresados de anteriores capacitaciones.

La actividad se llevó a cabo durante seis clases en tiempo real.

- ***Programa Finanzas Aplicadas para MiPyMEs (utilizando planillas de cálculo)***

Se realizó la edición anual de este programa, que brinda conocimientos para aplicar a un mejor funcionamiento financiero y organizacional de las micro, pequeñas y medianas empresas.

Con un enfoque práctico y la utilización de herramientas de Excel y Google Sheets, a lo largo de las diez reuniones on line, se atendieron distintos aspectos de las finanzas: desde el uso de planillas de cálculo para resolver situaciones propias de ese ámbito hasta el análisis de las finanzas en la empresa y el financiamiento de las MiPyMEs en el mercado de capitales argentino.

- ***Curso Avanzado sobre Mercado de Capitales: Estrategias de Trading, con examen optativo y entrega de diplomas***

Destinado a egresados de cursos intermedios y público en general, con conocimientos específicos sobre instrumentos financieros y bursátiles, se llevaron a cabo doce encuentros virtuales, con un enfoque práctico y ejemplos reales y actuales.

Los principales temas tratados fueron: estrategias con instrumentos de renta fija; el análisis de carteras de acciones con la utilización de análisis técnico para determinar la elección de activos; los aspectos más importantes de los activos de renta variable y los mercados internacionales como así también la operatoria con opciones y futuros.

Se registró un importante número de inscriptos y, como es habitual, se adjudicaron becas para socios de la Bolsa.

Finalizada la cursada, se tomó un examen optativo a aquellos participantes que así lo resolvieron para acceder al diploma de aprobación.



Transcurridas estas instancias, se organizó la ceremonia de entrega de diplomas, que contó con la participación del Presidente y Secretario de la Fundación y del Vicepresidente y Secretario del Comité Ejecutivo.

Los graduados asistieron con familiares para un brindis de cierre de la actividad.

También se realizó un recorrido por los distintos salones de la Bolsa, con la correspondiente charla informativa.

- *Curso para Inversores Bursátiles Nivel General*

Como todos los años, se organizó una edición de este curso para público en general, sin requisito de conocimientos previos en temas bursátiles, con inscripción gratuita.

Con el cupo de vacantes completo, la primera clase se realizó en el Recinto Principal de la Bolsa, con la participación de 293 inscriptos. Los restantes ocho encuentros fueron virtuales, con transmisión a través del canal de YouTube de la Fundación, con una media de 280 participantes conectados en forma sincrónica.

Los inscriptos tuvieron acceso al CAMPUS de la Fundación para consulta del material de las nueve clases y validación de la asistencia, mediante las respuestas a un cuestionario, que se habilitó luego de cada clase dictada en vivo.

Los videos de las clases se mantendrán disponibles en el canal de la Fundación, por un tiempo determinado, como material de difusión.

La Fundación otorgó certificados digitales de participación a quienes cumplieron con los estándares de evaluación.

Con el fin de conocer las características de los inscriptos a la edición 2023 de este curso, se elaboró un trabajo sobre el perfil del grupo, que brinda información sobre la composición del público inscripto en cuanto a género, edad, formación académica, ocupación laboral, medios/canales por los cuales tomó conocimiento de esta capacitación, entre otros.



- ***Charlas del Ciclo “Ellas Invierten”***

En el marco del ciclo “Ellas invierten”, la Fundación organizó dos reuniones presenciales con un numeroso grupo de asistentes.

En el primer encuentro, compartieron el estrado del Salón de Actos de la Bolsa, la psicóloga y especialista en economía del comportamiento, María Gabriela Pasquali, y la psicopedagoga y especialista en educación financiera, Gabriela Totaro.

El auditorio tuvo oportunidad de escuchar dos visiones complementarias sobre la relación entre la conducta humana y las decisiones financieras.

La licenciada Pasquali centró su charla en la *economía del comportamiento* y cómo las emociones y los sesgos cognitivos influyen en la toma de decisiones financieras. Por su parte, Gabriela Totaro puso énfasis en la importancia del ahorro y la inversión como una conducta de vida y compartió criterios para una mejor administración de las finanzas personales.

La segunda reunión de este ciclo fue titulada “Tiempo de Finanzas” y tuvo como expositoras a Gabriela Totaro, Lara López Calvo (periodista y economista) y Paula Bujia (asesora financiera).

La licenciada Clara Navarro Viola y la doctora Catalina Menéndez, integrantes del cuerpo directivo de la Fundación, realizaron la presentación y moderación de la actividad.

La charla versó sobre diferentes aspectos de las finanzas personales, el panorama macroeconómico y las alternativas de inversión en el mercado de capitales, con una conclusión compartida: la necesidad de fortalecer la educación financiera para evitar caer en errores habituales que estancan los ahorros y los vuelve improductivos y que pierden frente a la inflación.

Los asistentes manifestaron su interés en los temas tratados y en participar de próximos encuentros.

- ***Expo EFI 2023: Economía + Finanzas + Inversiones***

Un año más, la Fundación participó de un workshop de la Expo EFI, llevada a cabo en La Rural, en donde se analizó el mercado por profesionales.



A sala llena, con más de 120 participantes, distintos especialistas bursátiles y financieros ofrecieron a los asistentes sus puntos de vista sobre la situación económica local e internacional.

- ***Semana Mundial de los Inversores***

En esta nueva edición, la Fundación y UCEMA volvieron a compartir un espacio, a través de una actividad de capacitación titulada *Finanzas en pocas palabras*.

Esta charla fue realizada en las aulas de la citada casa de altos estudios, con público presencial y transmitida también, en forma sincrónica, por Zoom.

Durante la charla se analizaron y explicaron -poniendo en contexto- párrafos de libros clásicos en finanzas, frases de mercado y de grandes inversores, que se utilizaron como disparadores para comprender conceptos de inversión financiera.

- ***Curso corto: "Economía y Bolsa al alcance de todos"***

Como última capacitación del año, la Fundación desarrolló un curso de seis clases on line, destinado a no especialistas en la materia.

Fundamentos de macroeconomía; déficits fiscales; rol de los Bancos Centrales y la política monetaria; los mercados financieros e instrumentos de renta fija y variable fueron los principales temas desarrollados.

Como cierre del programa, los alumnos fueron invitados a una charla sobre *Coyuntura económica y financiera de Argentina*, dictada en la Bolsa.

- ***Ceremonia de entrega de distinciones a mayores promedios de nivel medio, orientación Economía y Administración, Promoción 2022***

En el Recinto Principal de la Bolsa, tuvo lugar la 61ª edición de la ceremonia de entrega de distinciones a los mayores promedios de nivel medio, con orientación en Economía y Administración, Promoción 2022, de la Ciudad de Buenos Aires.

La entrega de diplomas de reconocimiento al mérito académico y obsequios institucionales estuvo a cargo de las autoridades de la Fundación: señores Adelmo Gabbi y Jorge Collazo; doctores Alejandro Fadanelli, Enrique



Antonini, Guillermo Jáuregui y Gonzalo Secchi; contadores Fernando Díaz, Jorge Levy, Horacio Picado y Patricia Jacob y la licenciada Clara Navarro Viola. También asistieron a la entrega el Revisor de Cuentas de la Fundación, contador Alberto G. Maquieira, y el Gerente General de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires, doctor Alberto Garaloces.

El Presidente de la Fundación felicitó a los egresados y a sus familiares al tiempo que destacó la importancia del esfuerzo y constancia al estudio desde edad temprana para un auspicioso punto de partida en el futuro personal y profesional de los premiados.

A continuación, se detallan los primeros promedios reconocidos:

El primer mayor promedio, 9,75, lo compartieron Candela Vera Reig, de la Escuela de Comercio N° 7 D.E. 10 "Manuel Belgrano", turno mañana, y Luna Malen Zeolla, de la Escuela Modelo Domingo Faustino Sarmiento, turno mañana.

El segundo mayor promedio, 9,69, correspondió a Alida Machado Zamudio, egresada de la Escuela de Comercio N° 32 D.E. 13 "Dr. José León Suárez", turno mañana.

El tercer lugar, y con promedio coincidente de 9,65, fue para Victoria María Bigo, turno mañana del Instituto Evangélico Americano y Estefanía Belén Malerba, turno mañana del Instituto Tomás Devoto.

El cuarto promedio (9,62) también fue compartido por Victoria Yael Galinelli, Escuela Cangallo, jornada completa y Anabella Belén Moreira, Colegio Marista La Inmaculada, turno mañana.

La Fundación informó que, para el primer trimestre de 2024, se invitará a los premiados a participar de actividades de capacitación que se organizará sobre temas de Finanzas, Economía, Mercado de Capitales y Emprendedurismo.

En el cierre de la reunión se tomó una foto grupal de los premiados junto con las autoridades de la Fundación y se ofreció un cóctel para todos los presentes.

### NÓMINA DEL CUERPO DOCENTE DE LA FUNDACIÓN DURANTE 2023:

**Álvarez, Elián:** *Lic. en Administración de Empresas y Magister en Finanzas. Director Ejecutivo en EMPREAR Business Angels. Inversor Ángel, mentor y advisor de diversas startups. Co-fundador y Director Ejecutivo del fondo de inversión 54 Ventures.*

**Ángel, Gisel:** *CPN, Magister en Finanzas, con orientación en Finanzas Corporativas y Posgrado en Mercado de Capitales. Jefa de Tesorería y Finanzas de 360 Energy (Energías Sustentables S.A.) y, anteriormente, en CAME.*

**Cazenave, Patricio:** *Actuario en Economía y Administración, CPN, Licenciado en Administración y en Sistemas de la Información, Posgrado de Maestría en Finanzas y de Especialización en Mercado de Capitales. Agente de Bolsa matriculado. Consultor y Perito Judicial. Profesor universitario en temas financieros, contables y de Mercado de Capitales.*

**Dalchiele, Roxana:** *Responsable del área de estudios económicos de la Cámara Argentina de Fondos Comunes de Inversión.*

**Dapena Fernández, José:** *CPN, Maestría en Finanzas y Economía y Doctor en Economía. Profesor de Economía y Finanzas. Director de la Maestría en Finanzas y del Departamento de Finanzas de la Universidad del CEMA.*

**Di Pietro, María Paula:** *Abogada. Magister internacional en Desarrollo Sustentable y en Derecho de los Negocios. Gerente General de la Cámara Argentina de Sociedades y Fondos de Garantía (CASFOG). Asesora y consultora en la temática de micro, pequeñas y medianas empresas y su inclusión financiera.*

**Dyszal, Diego:** *MBA y Licenciado en Administración de Empresas. Profesor universitario. Socio fundador de UpSide Risks, consultora dedicada al asesoramiento en gestión de riesgo corporativo. Se desempeñó como trader de metales no ferrosos, desarrollando estrategias con futuros y opciones del London Metal Exchange.*

**Giró, Santiago:** *Licenciado en Economía y Mg. en. Docente universitario y en entidades educativas. Director de Planificación de asuntos económicos y productivos (Provincia de Buenos Aires).*

**Gutiérrez Villalva, Andrea:** *Lic. en Economía. Sales & Trading. Asesora Financiera en DLC Asesores Financieros (Inversión & Financiamiento) Experta en Microsoft Excel, aplicado a las Finanzas y análisis de datos.*

**Leffler, Federico:** *Lic. en Mercado de Capitales. Analista Senior de la Gerencia de Desarrollo, BCBA, y Responsable del área de Mercado de Carbono. Profesor universitario y docente en diversas instituciones sobre temas de su especialidad.*



**Loizaga, Alejandro:** *Gerente General de la Cámara Argentina de Fondos Comunes de Inversión.*

**Luis, Pedro Marcelo:** *Lic. en Administración de Empresas y MBA (UNLP); Financial Technician en International Federation of Technical Analysts. Senior Relationship Manager & Markets Technical Analysis Specialist en Delta Asset Management S.A. Profesor universitario.*

**Martínez Burzaco, Diego:** *Lic. en Economía y Posgrado de Especialización en Mercado de Capitales. Head of Research & Strategy de Inviu. Conferencista local e internacional. Dicta cursos de inversiones y finanzas personales y participa activamente en medios de comunicación.*

**Meng, Leticia:** *Licenciada en Administración y Posgrado de Especialización en Mercado de Capitales. Analista HSBC Asset Management.*

**Neffa, Gustavo:** *Lic. en Economía y Master en Dirección Bancaria. Socio y Director de Research for Traders. Socio y uno de los gurúes en [www.Fin.Guru](http://www.Fin.Guru). Profesor en diversos MBAs y cursos de postgrado en Buenos Aires y en el interior del país.*

**Ocampo, Lisa:** *Lic. en Economía y Maestría en Gestión de la Innovación. Especialista en desarrollo de negocios y financiamiento de empresas. Coordinadora de la red de inversores EMPREAR Business Angel (startups de tecnología). Asesora a MiPymes.*

**Olivo, Sergio:** *CPN, Doctor en Finanzas y Posgrado de Especialización en Finanzas. Profesor universitario y docente en diversas instituciones sobre temas de su especialidad. Director de "SO Business Consultant".*

**Oyhamburu, Manuel:** *Lic. en Economía. Programa Ejecutivo en Finanzas Cuantitativas (QUANT). Jefe de la Gerencia de Desarrollo de Mercado de Capitales, BCBA. Coordinador académico y profesor del Posgrado de Especialización en Mercado de Capitales (UBA). Profesor universitario y docente en diversas instituciones sobre temas de su especialidad.*

**Pasquali, Rubén:** *CPN, con especializaciones en Mercado de Capitales y técnicas de manejo de riesgos en futuros y opciones. Analista de mercado y operador bursátil. Docente universitario. Cuenta con una extensa trayectoria en distintos medios periodísticos, en los que analiza la realidad económica y financiera.*

**Ramos, Nora:** *Abogada. Presidente de la Calificadora de Riesgo de la UNTREF. Ex Gerente Técnica y de Valores Negociables y asesora institucional, BCBA.*

**Schweizer, Francisco:** *CPN, Posgrado de Especialización en Tributación y MBA. Asociado de San Martín, Suárez y Asociados (SMS).*

**Supph, Charlie:** *Analista, asesor y operador independiente de mercados bursátiles y financieros a nivel nacional e internacional. Docente especializado en Análisis Técnico en ámbitos públicos y privados.*

**Trucco, Agustín:** *Lic. en Economía, Master en Economía y Especialización en Finanzas. Profesor universitario. Vicepresidente de Luis Domingo Trucco S.A (ALyC), compañía especializada en el análisis de inversiones y gestión de portafolios.*

**Weber, Ian:** *Posgrado de Especialización en Mercado de Capitales (UBA); Licenciado en Administración. Research Analyst y Portfolio Manager de Fondos Comunes de Inversión en Cucchiara y Cía. SA.*

**Zanotto, Leonel:** *CPN y Lic en Administración de Empresas. Socio de San Martín, Suárez y Asociados (SMS). Docente universitario.*

**Zuchovicki, Claudio:** *Lic. en Administración de Empresas y Posgrado de Especialización en Mercado de Capitales y en Futuros y Opciones. Gerente de Desarrollo de Mercado de Capitales, BCBA. Secretario General de la Federación Iberoamericana de Bolsas. Director de BYMA. Director Académico de la Licenciatura en Finanzas y el Laboratorio Financiero, UADE.*